



Une corne a poussé

Ayant grandi sur une ferme, je me souviens avoir vu les premiers signes de cornes apparaître sur nos jeunes veaux.

Au bout de quelques mois, on pouvait sentir de petites bosses sur le dessus de leur tête et, peu après, deux boutons osseux apparaissaient.

Chaque corne commence par une petite pousse. Avec le temps, elle peut devenir un puissant moyen d'autodéfense et d'agression pour l'animal. C'est pourquoi, dans la Bible, les cornes symbolisent la force et l'autorité — avoir des cornes, c'est dominer et être puissant.

Dans le Psaume 132, le psalmiste se réjouit de l'arrivée d'un puissant descendant de David. Par exemple, il rappelle au verset 11 la promesse faite par Dieu. L'Éternel avait dit en 2 Samuel 7 qu'il y aurait toujours un fils de David qui exercerait l'autorité sur Israël. Cette promesse est reprise au verset 11 : *« C'est un de tes descendants que je mettrai sur ton trône. »*

Lorsque les fils de David ont été fidèles, ils ont apporté la paix et la bénédiction au pays. Ils ont permis à tout le peuple de goûter aux bienfaits de servir Dieu.

Les rois de la lignée de David n'étaient pas parfaits. C'est pourquoi ce psaume parle aussi de l'espoir de la venue d'un fils plus grand, d'un digne successeur de David. Quelqu'un allait venir pour gouverner son peuple avec une justice éternelle et pour lui donner la pleine victoire sur tous ses ennemis obstinés. C'est ce que Dieu a promis au verset 17 :

« Je ferai germer une corne pour David », qui signifie : « J'élèverai la puissance de David ».

C'est la promesse de quelqu'un de grand, d'un roi noble et d'un guerrier courageux, d'une « corne pour le peuple de l'Éternel ». Mais comme toute corne puissante, celle-ci devait commencer par être petite. Jésus, le fils de David, est né dans sa ville royale de Bethléem. Il n'était alors qu'un nourrisson, faible et insignifiant.

Pourtant, dès sa naissance, sa force et sa gloire ont commencé à se manifester. À sa naissance, il a été honoré et adoré. On lui a offert des cadeaux, comme à un roi. Zacharie a chanté que Dieu avait *« élevé pour nous une corne de salut dans la maison de son serviteur David »* (Lc 1.69).

Avec le temps, cette corne naissante a grandi et s'est développée. Car Jésus était un roi, mais pas d'un royaume terrestre, et pas de manière évidente. Il était même prêt à donner sa vie pour racheter les pécheurs. Cet acte de faiblesse apparente était en fait une réalisation impressionnante, car il a totalement vaincu ses ennemis et a apporté la vraie paix à son peuple.

La corne, qui était à l'origine si petite et insignifiante, est désormais puissante, car le Christ règne en maître dans le ciel et sur la terre. Le grand Fils de David jouit d'une dignité et d'un honneur immenses, et il gouverne toutes choses pour le bien de son Église.

Aujourd'hui, vous et moi avons le privilège d'être son peuple. Nous sommes conduits par son autorité et nous sommes protégés par sa puissance. Confions-nous à la force de notre grand Roi et soumettons-nous à son bon gouvernement.

Reuben Bredenhof, professeur de théologie

Traduit de « [A Horn to Sprout](#) », *Unfolding the Word*, 30 novembre 2021.

L'auteur a servi comme pasteur des Églises réformées canadiennes à London, Ontario, et St-Albert, Alberta, puis pasteur de l'Église réformée libre de Mount Nasura, en Australie. Il est maintenant professeur de ministère et de mission au Séminaire théologique des Églises réformées canadiennes à Hamilton, Ontario, Canada.

www.ressourceschretiennes.com



2023. Traduit et utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))